



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

RELIGION Y PATRIA

Se registran los primeros chispazos del movimiento revolucionario anarco-sindicalista

Tiroteos con la fuerza pública-Muertos y heridos.-Se cortan las vías de comunicación y las líneas del alumbrado y teléfonos.-Los revoltosos se incautan de los comestibles.-En Hospitalet han izado la bandera roja y negra.-El Gobierno declara el estado de alarma en toda España

(Conferencia de la tarde)

Se inicia el movimiento revolucionario. — Grave situación en Barcelona

Barcelona.—La situación ha empeorado, registrándose graves sucesos.

En Prat de Llobregat una pareja de la Benemérita que practicaba registros en el Sindicato fue recibida a tiros.

Dos guardias resultaron heridos, uno de los cuales falleció después.

Al ruido de los disparos acudieron más fuerzas estableciéndose vivo tiroteo con los del grupo.

Resultó muerto uno de los revoltosos.

En una camioneta llegaron rápidamente más guardias de Asalto.

que se omitió; por lo que se dice, como por lo que se vota. Cuando en el Parlamento se insinuó por cierto diputado al que no queremos nombrar, la idea del atentado personal, é y su minoría, y todos los que asintieron a tan criminal insinuación, se hicieron responsables moralmente de los atentados de Maura, Canalejas y Dato. Se gobierna, indudablemente desde fuera. Y esto es lo que creemos que harán casi todos los grupos de derechas unidos por el programa que aceptaron todos para las elecciones. No han luchado ellas ni para consolidar, ni para quebrantar el régimen republicano; han luchado para que desaparecieran las leyes anticristianas y antiespañolas. Y ese objetivo es el que consideran como principal, y todos los demás de conveniencia política, de interés de la política, habrán de tenerlos como lo que son en realidad, en relación con el primero, como secundarios. Nada de monarquía sobre todo. Eso no lo dice nadie. Pero tampoco nada de República sobre todo, como dicen algunos. Por encima de la corona real y del gobierno frívolo, la Religión y España.

M. P.

Fueron detenidos 24 extremistas ocupándoseles como bombas. Después de la una de la madrugada, una pareja de la Benemérita que vigilaba un transformador de la calle Llacuna vió a un grupo sospechoso.

Los del grupo hicieron una descarga contra la pareja de guardias estableciéndose un tiroteo intenso.

En la barriada de Santa Eulalia varios grupos iban gritando ¡viva el comunismo libertario!

Se apoderaron de un taxi en el que iban una señora y dos caballeros.

En la barriada de Torratx es lanzó una bomba, la cual produjo un incendio lográndose sofocar el fuego.

Entre Hospitalet y Collblanch se han colocado en la carretera camiones cargados de piedras para interceptar el paso de los vehículos que vienen para surtir los mercados.

También han sido cortados varios cables aéreos del alumbrado público y de algunas líneas telefónicas.

En Olesa de Montserrat tres individuos que pretendían colocar una bomba en un transformador eléctrico, cuando vieron llegar a una pareja de la Benemérita dispararon contra ellos, resultando los dos guardias heridos.

Los guardias a pesar de estar heridos repelieron la agresión, logrando matar a los tres rebeldes.

De madrugada en la calle de Baregoda, un grupo de treinta individuos entraron en una tienda de comestibles, volcando las mercancías y causando grandes daños.

En Biera Blanca a las cuatro de la madrugada un carro de la compañía de electricidad, que iba acompañado de una pareja de la Benemérita, fue tiroteado por un grupo, que se dio a la huida.

Resultó herido un cabo de la Guardia civil.

Los revolucionarios se hacen fuertes en Hospitalet

Barcelona.—En Hospitalet los revolucionarios se han hecho dueños de la situación.

Han cortado la luz y el teléfono.

Se incautan de todos los vehículos que pasan, volcándolos. Después a los viajeros los toman en rehenas para ponerlos delante en el caso en que se estable tiroteo con la fuerza pública.

Con los vehículos incautados se han levantado barricadas.

En el sitio conocido por Biera Blanca son detenidos todos los camiones que con pescado y verduras se dirigen a Barcelona, apoderándose los revoltosos de las mercancías.

Los revoltosos han izado la bandera roja y negra.

Los revolucionarios ocasionan un descarrilamiento

Zaragoza.—En el pueblo de Zuera ha descarrilado el expreso de Bilbao.

Se dice que hay varios muertos y heridos. Por el momento se desconocen detalles.

El descarrilamiento fué producido por un corte en la vía realizado por los extremistas.

En Calatayud también ha sido cortada la vía.

Se desconoce la magnitud del descarrilamiento.

Ha sido inmediatamente desviado el tren para el lugar del suceso un tren de socorro.

Parcos confirman que se trata de un acto de sabotaje.

En la calle de la Virtud desde un balcón arrojaron una bomba a un grupo de guardias matando a uno. Otro guardia de un tiro logró matar al que había arrojado el explosivo.

Ante un camión de guardias hizo explosión una bomba resultando un guardia herido.

Se declara el estado de alarma en España

Madrid.—Esta mañana a las

DEPILATORIO VITA

Depilación segura, rápida y completamente inofensiva del vello y pelo superfluo que tanto molesta a la mujer

PERFUMERIA ROS

Cta. Sta. Domingo, 3 MADRID

En cada día que pasa desde que terminaron los escrutinios electorales de la primera vuelta, en los cuales y con los cuales quedaron protestadas casi todas las letras que fanfarroneamente había puesto en circulación el socialismo indigena, se evidencia más cuán avinagrada tiene éste la sangre, de suyo viciada con todo linaje de venenos. Sin duda se forjó ilusiones por las cuales ha pasado la realidad adversa como los vientos fríos del otoño por los árboles, desnudándoles de sus hojas y arrastrándolas en montones; o tenía planes de dominación inmediata que han caído al suelo a la manera que los edificios que se levantan sobre base de arena. Nos inclinamos sobre lo segundo. Y admitida esta hipótesis, todo cuanto se diga para ponderar las venturosas consecuencias del triunfo electoral de las derechas y los grandes méritos que han contraído quienes en el bochornoso bienio republicano socialistas las han preparado para la victoria, será poco para lo que las primeras merecen ser alabadas y los segundos subrayados y por todos reconocidos.

Imaginemos que hubiese acontecido lo contrario. Imaginemos que del fondo de las urnas hubiese salido clamorosamente victoriosa una mayoría o una casi mayoría socialista. Al día siguiente de ese suceso habría sido la vida, por lo humillante y por lo oprobiosa, difícil y aún imposible para quienes no aparecieran con la marca de la Internacional socialista. Los triunfadores hubiesen reclamado para sí, atacadamente, el Gobierno, pasando por encima del Poder constitucional que en las últimas crisis aceptó su condiciones políticas en las que no participara aquel partido. Y con la ayuda directa o indirecta de los Azaña y de los Domingo hubiesen impuesto a España la soñada dictadura del proletariado, que en obra de pocas semanas nos habrían llevado a una situación semejante a la de Hungría bajo Bela-Kun. Y Europa y el mundo entero hubieran vuelto a recordar, si es que lo habían olvidado, lo que era el imperio de las serpientes de cascabel.

Todo eso lo han evitado con su triunfo las derechas, con sus trabajos constantes, llenos de entusiasmo y de fe, sus directores. No estamos, ni mucho menos, delante de un paíaiso. No hemos dado en ninguna tierra de promisión. Y no dejaría de incurrir en el más candoroso de los optimismos quien creyera que por eso

lo hecho de haber vencido a los enemigos de la izquierda hemos entrado en vías de normalidad. No decimos eso; más sí que se ha dado un paso muy firme en el camino que puede conducir a la paz y a la concordia de los españoles, eliminando, si no de golpe y porrazo, paulatinamente, pero sin sistemáticas demoras, cuanto en estos últimos tiempos de Gobiernos republicanos socialistas se ha hecho para fagelar y oprimir la conciencia nacional.

No se nos oculta que después de las elecciones la situación política es difícil. Es difícil, porque a las derechas parlamentarias, por razón del número, que es la suprema del sistema político imperante, se las llamara al Poder, ni podrían, ni deberían admitirlo; porque no se puede gobernar sino aceptando la Constitución y las leyes complementarias de la fundamental, y esas leyes las rechaza la conciencia pública, contra las cuales se ha levantado, le vantamiento que ha florecido en las elecciones. Porque quienes digan, como nosotros hemos dicho ya muchas veces y volveremos a decirlo ahora, que, salvo los tradicionalistas, ningún elector ha votado por esta o por la otra forma de gobierno, dirán una verdad, a nuestro juicio, indiscutible; pero también lo es que el sufragio ha significado, de una parte el disenso y a abominación de la política y de las resoluciones y leyes de los Gobiernos y de las Cortes Constituyentes, dominadas por republicanos y socialistas. Y esta abominación cordial, enérgica, viva la representan los diputados de las derechas triunfantes, y se puede admitir que sin ser desleales y traidores para con sus compromisos y sus pensamientos y aspiraciones colaborasen y cooperasen al firmamento de una semejanza política y de una tan execrable legislación anticristiana?

Eso no puede ser, y nosotros nos permitimos afirmar que no será. Pero las derechas, sin dar ministros, ni subsecretarios, ni gobernadores, y sin aceptar en ninguna forma o que de antemano ha combatido, pueden ayudar al Gobierno en todo lo que se en merece al bien de España y en todo lo que se encamine a rectificar lo que tanto a ha perjudicado. Los que dicen que sólo hay responsabilidad cuando se gobierna, no están en lo cierto. Por que no sólo se gobierna desde el Poder, sino desde fuera del mismo, y se contrae responsabilidad por lo que se hace, como por lo